

大宮みちのこ保育園 2022年3月1日発行

早いものでくま組での生活も残り 1 ヵ月となりました。ぞう組に進級することに期待を持ち、積極的にお手伝いをしてくれたりと成長した姿に感動しています。1 年間コロナ禍での生活となり、ご不便をお掛けした事も多かったと思いますがご協力頂きましてありがとうございました。残り 1 ヵ月元気いっぱい過ごし、くま組での生活を楽しんでいきたいと思います。



1 年間ありがとうございました ☆くま組の先生からのメッセージ☆

早いもので 1 年が経ってしまいました。かわいいくまぐみのみんなの担任になれて、毎日とても楽しく過ごせました。笑いのたえない明るく仲良しなクラスでした。かっこいいぞうぐみさんも楽しみにしています。一年間ありがとうございました。

R.K

1年間ありがとうございました。 うさぎ組からの子は 2 年間、毎 日笑いが絶えず私も楽しかった です。元気いっぱい!お友達大 好き!な愛情溢れるクラスでし た。初めてのことに沢山挑戦し、 とてもお兄さんお姉さんになり ましたね。これからの成長も楽 しみにしています。 F.H あっという間の 1 年間でしたが、元気いっぱいのくま組さんと過ごす事ができて毎日とても楽しかったです!たくさんの元気をありがとうございました。ぞう組になって、かっこいい姿をいっぱい見せてくださいね!楽しみにしています。

Y.T

「今月の遊び」

今月は雑巾をしぼる練習やロッカーを拭く練習、食器を片付けるなど体を動かすお手伝いをしました。手首をひねって雑巾をしぼる動作を覚え、難しいながらも一所懸命行っていました!今月は今くま組さんが大好きな「だるまさんがころんだ」を中心にルールのある集団遊びをみんなで楽しんでいきたいと思います。

【お願い】

クラスの入れ替えを行う為 3/3 1 にロッカーの荷物を全て持ち帰ります。31 日の朝までに大きめの袋をお持ちください。又避難靴や着替えのサイズ確認、名前の記入確認もお願いします。

